

La grande muraille de Mongolie Intérieure

Depuis l'Antiquité, la Mongolie intérieure a été la frontière où la culture nomade s'entrelace avec la culture agricole du sud. Les han et les tribus nomades contribueront à l'édification des murailles en Mongolie.

Dans cette vaste région de nombreuses sections de la Grande Muraille ont été édifiées pendant plus de 2000 ans, depuis la Période des Printemps et des Automnes jusqu'à la dynastie Ming (1368-1644), chaque dynastie sans exception a laissé sa propre Grande Muraille en Mongolie intérieure, ce qui la rend incomparable. C'est en Mongolie intérieure qu'elle est la plus longue, comparée aux murailles dans d'autres provinces. Elle représente un tiers de la longueur totale de la Grande Muraille.

La plus ancienne est la muraille du Zhao, édifée par l'état du Zhao pendant la période des Royaumes combattants, dans les années comprises entre 306 et 300 avant JC, pendant le règne du Roi Wuying elle mesure plus de 500 Km.

La Grande Muraille de Baidaoling est située dans la banlieue nord de Hohhot et mesure deux mètres de haut pour dix mètres de largeur. Elle occupe une place militaire stratégique. Les tours de guet sont réparties densément sur la Grande Muraille. Sur une longueur de moins de 500 mètres, on compte six tours de guet, qui sont devenues des lieux incontournables à Hohhot.

La Muraille de Qin qui fut construite par la suite avait seulement pour but de la connecter à la Muraille de Yan.



La muraille de Hushan

La grande muraille de Hushan (虎山长城, hǔshān Chángchéng) est la partie la plus orientale de la Grande Muraille de Chine. Cette partie a été initialement construite en 1469 sous la dynastie Ming mais avait disparue enfuie par la végétation. Après des prises de photos aériennes, 600 mètres de ce monument ont été exhumés en 1989 et en 1992, une section du mur a été rénovée.

Le mur s'étend sur environ 1200 m sur le Hushan, la montagne du Tigre. Il débute à 15 km au nord-est du centre-ville de Dandong, directement à la frontière entre la Corée du Nord et la Chine, là où le Badao He se jette dans le Yalou.

Le mur grimpe en flèche jusqu'à une hauteur de 146 m avant de redescendre de l'autre côté du Hushan.

La découverte de chercheurs permet d'envisager une liaison entre cette portion de la muraille et la porte de Shanhaiguan qui marquait alors la fin du mur. Ses investigations à travers le territoire des villes de Fushun, Shenyang, Liaoyang et Anshan ont permis de rallonger le tracé connu de plus de 1000 km.

Ces fortifications se déploient donc sur les anciens territoires des royaumes coréens de Goguryeo et Balhae. L'ancien royaume de Goguryeo, dont le nom moderne de la Corée est issu, est aujourd'hui partagé entre la Russie et la Chine.

